

Ca n'a servi à rien... - 1/2

Ca n'a servi à rien, sinon à me faire souffrir. Cette situation est assez typique... C'est certainement pour cette raison que je l'ai vécu. Est-ce que je prendrais les mêmes décisions, maintenant que j'en sais le dénouement ?

Toute cette histoire avait débuté pendant les vacances de Toussaint...

Un soir, à mon grand étonnement, IL m'avait envoyé un message. IL, c'était le garçon pour lequel j'avais craqué au début de l'année scolaire... IL, c'était le garçon qui avait finalement trouvé quelqu'un à aimer... Et ce quelqu'un n'était pas moi. J'avais fini par me faire à cette idée. D'ailleurs je m'intéressais à d'autres personnes. Alors quand je reçus ce message, je fus agréablement surprise.

Au bout d'un moment, IL m'apprit que sa petite amie avait décidé de rompre juste avant les vacances, et que par conséquent IL se retrouvait célibataire. Une longue discussion s'en suivit, à l'issue de laquelle nous décidâmes d'apprendre à se connaître... Et plus si affinités...

Au début je ne voulais pas accepter sa proposition, car je n'acceptais pas le fait d'être prise comme roue de secours. Mais il m'assura que ce n'était pas le cas. Afin d'être sûre de prendre la bonne décision, je lui posai plusieurs questions auxquelles IL répondit comme je l'espérais, en quelques sortes. IL me dit qu'il n'avait pas oublié son ex pour le moment, et que par conséquent IL désirait simplement que l'on fasse plus amples connaissances. Il m'expliqua que dès le début de l'année, je lui plaisais car même si l'on s'était peu parlé, j'avais l'air très sympa, et puis surtout j'étais mignonne. IL ajouta que finalement il était sorti avec une autre, et que c'est ainsi que nous nous étions "éloignés".

Il est certain que j'acceptai immédiatement sa proposition... Je comptais bien sortir avec lui...

Deux semaines plus tard, les choses avaient beaucoup évolué... Les messages que l'on s'envoyait étaient plus personnels, plus intimes. Un après-midi, nous nous rejoignâmes en ville. Nous bûmes un verre, puis nous nous promenâmes dans la ville...

Il faisait déjà nuit en ce mois de novembre. Déjà les décorations de Noël se balançaient au dessus de nous. Nous nous arrê tâmes près d'un banc... Je me rappelle... à côté il y avait un petit manège, et de l'autre, un grand arbre. Et là, il se pencha vers moi pour m'embrasser...

Le lendemain, en arrivant au lycée, j'étais assez gênée, je ne savais pas comment agir et réagir. Heureusement, il fut parfait. Il me caressa la joue, puis m'embrassa. Ca y était, c'était fait, et la plupart des élèves de notre classe étaient au courant. Ma meilleure amie fut vraiment heureuse pour moi, et voulut connaître tous les détails.

Le soir, nous passâmes une heure ensemble, LUI et moi, blottis l'un contre l'autre, à parler de tout et de rien. J'étais aux anges. C'était la première fois que j'étais aussi bien avec un garçon. Et pourtant je n'étais pas amoureuse.

Le soir même, je reçus un message de sa part, comme chaque jour. Il était 22h30 environ, j'étais rentrée de la danse, et déjà prête à me mettre au lit.

Ce que je lus me déchira d'un seul coup. Mon coeur manqua de rater un battement. Dès les premiers mots je compris... "Voilà il faut que je te dise quelque chose, j'espère que tu ne le prendras pas mal... ". Ce fut un coup de massue. Dans ce message, IL m'expliquait que j'étais une fille super, qu'IL était vraiment content de m'avoir rencontré et tout ce qui allait avec, mais qu'on ne pouvait pas continuer. IL me jura que ce n'était pas de ma faute, que je n'avais rien fait. IL me dit simplement qu'IL était encore amoureux de son ex, et que même si j'étais vraiment une fille super, IL ne pouvait rien faire contre ça. IL ajouta qu'il préférerait arrêter avant que mes sentiments soient trop importants... IL était vraiment désolé... Enfin c'est ce qu'IL me dit.

Ca n'a servi à rien... - 2/2

Le lendemain je ne LUI adressai pas la parole. Le soir IL m'écrivit pour s'excuser encore une fois. IL comprenait que je ne voulais pas lui parler, mais il voulait tout de même qu'on reste amis. Nous nous explicâmes par sms... Je lui pardonnai, car je comprenais ce qui lui arrivait, et je savais qu'il était sincère. Mais j'étais malheureuse, tellement malheureuse ! Et rien que de penser qu'il allait sûrement ressortir avec son ex, je finis par en rêver cette nuit là. J'étais bouleversée par le fait que je n'étais pas à la hauteur de ses espérances, et qu'ELLE était mieux que moi. IL me dit que ce n'était pas une question d'être mieux ou moins bien, mais une question de sentiments, et que même s'IL avait vraiment des sentiments pour moi, ils n'étaient pas assez forts face à l'amour qu'IL ressentait pour son ex.

Les larmes que je versai le lendemain étaient celles de tous ces souvenirs, ces moments très éphémères mais tout de même uniques... Ces moments que vous gardez toujours dans un petit coin de votre tête, mais aussi de votre cœur...

Et même si je n'étais pas amoureuse, j'éprouvais vraiment beaucoup de sentiments envers LUI.